



Los expertos ven en la genética el futuro de la lucha contra el alcoholismo

SALAMANCA. El investigador del departamento de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad de Salamanca Francisco David Rodríguez impartió ayer una charla en el Instituto de Neurociencias de la Usal, en la que señaló que el futuro en la lucha contra el alcoholismo se centrará en la investigación genética. ■

Analizan el papel del estrés oxidativo en muchas enfermedades

SALAMANCA. Varios científicos nacionales e internacionales protagonizaron ayer un simposio en Salamanca con el objetivo de estudiar los avances científicos en torno al estudio del estrés oxidativo, un fenómeno que afecta a las células y que parece estar relacionado con multitud de patologías, desde el cáncer a las neurodegenerativas. ■